

centro educativo internacional el jarama

misión, visión y valores

misión, visión y valores

# misión

## C.E.I. EL JARAMA

es un centro de educación ambiental para niños, situado en un medio natural, que permite el estudio y la experimentación de distintos procesos naturales, actividades de granja y, en general, actividades de Naturaleza.

Es también un centro de educación social donde ofrecemos una alternativa de ocio formativo y complemento a la educación escolar reglada, revalorizando valores culturales y sociales tradicionales.

# visión

## CENTRO DE EDUCACIÓN AMBIENTAL

Ante la coyuntura social actual de pérdida de los valores relacionados con el medio natural, C.E.I. El Jarama supone un complemento educativo para la comunidad escolar en los aspectos relacionados con el medio natural, rural y social.

C.E.I. El Jarama es un centro de educación ambiental comprometido con la transmisión de valores ambientales como la interacción entre el medio rural y el medio urbano, la Naturaleza como fuente de vida, y con el fomento de actitudes de respeto y cuidado de la misma.

## CENTRO DE EDUCACIÓN SOCIAL

Como centro de ocio formativo creamos ámbitos de convivencia en los que los niños, al tiempo que participan en actividades educativas varias, practican los valores del respeto, responsabilidad, autonomía, libertad y convivencia, dirigidos en todo momento por un equipo humano comprometido con la educación.

C.E.I. El Jarama es un centro de intercambio de conocimiento, y está formado por un equipo humano en continua formación que actúa como transmisor de conocimientos y experiencias ambientales y educativas a otros colectivos de la sociedad.

El compromiso social de C.E.I. El Jarama y de su equipo humano con el resto de la sociedad implica la participación, personal y colectiva, y dinamización de distintos proyectos e iniciativas sociales y de cooperación con terceros países.

C.E.I. El Jarama, mediante sus campamentos de idiomas en verano, se proyecta como un centro de intercambio de vivencias personales y naturales y de enriquecimiento lingüístico para los niños que lo visitan.

## COMPROMISO CON LA CALIDAD

El equipo humano de C.E.I. El Jarama está comprometido con la calidad en sus actividades educativas y están abiertos a nuevos proyectos de trabajo e innovación pedagógica.

# valores

## COMPAÑERISMO Y CONVIVENCIA.

Trabajo en equipo y buenas relaciones laborales.  
Por otro lado, durante el desarrollo de las distintas actividades se promueve la convivencia entre los niños del colegio o con otros niños de distintas nacionalidades en un entorno diferente.  
Durante las actividades de varios días los participantes interactúan continuamente compartiendo momentos no sólo de juego y diversión sino de desarrollo de las distintas rutinas de la vida cotidiana.

## VALOR COMO CENTRO EDUCATIVO.

Educar a través de la transmisión objetiva de conocimientos naturales y valores sociales.

## REALIZACIÓN PERSONAL Y PROFESIONAL

del equipo humano de C.E.I. El Jarama.  
Para los niños que nos visitan el centro supone un lugar de encuentro con otras personas, con la Naturaleza y con ellos mismos.

## RESPECTO Y CUIDADO DE LA NATURALEZA.

Con las actividades que se desarrollan de cuidado de los animales, labores agrícolas, sendas ecológicas, reciclaje, elaboración de productos artesanalmente y de forma respetuosa con el medio, etc... se fomenta una actitud de respeto hacia la Naturaleza y del entorno que nos rodea a través de la asimilación de los conocimientos adquiridos así como de las experiencias vividas en el centro.

## CRÍTICA CONSTRUCTIVA

como herramienta de evaluación siempre orientada a la mejora y superación personal, profesional o de procesos de la empresa.  
Concepto también extendible en la transmisión de valores a los niños que nos visitan.

# valores

## COMPROMISO SOCIAL.

El compromiso social de cada uno de los integrantes de C.E.I. El Jarama con el resto de la sociedad constituye, en primer lugar, la propia actividad educativa con los niños que visitan el centro; y además la participación, personal y colectiva, así como la dinamización de distintos proyectos e iniciativas sociales y de cooperación con terceros países.

## INDIVIDUALIZACIÓN

en la atención a las personas en función de sus necesidades.

## REVALORIZACIÓN DE LO TRADICIONAL Y ARTESANAL

a través de las actividades educativas que se desarrollan en C.E.I. El Jarama, las cuales están basadas en procesos tradicionales con materias primas poco elaboradas. Los participantes asimilan su proceso así como el valor del trabajo y de la dedicación necesitada para realizar un producto de forma artesanal. El niño, en base a su experiencia en el centro, valora y reflexiona sobre la importancia de los procesos tradicionales y artesanales.

## COHERENCIA

en todas las acciones de la comunidad integrante de C.E.I. El Jarama, así como de las personas que nos visitan, con los valores y objetivos que se reflejan en el presente documento. Acciones que van desde el desarrollo de las diferentes actividades educativas, hasta el trabajo y convivencia diaria en el centro.

## PARTICIPACIÓN

de la comunidad educativa en el desarrollo de sus acciones. Así, tanto en la experimentación y adquisición de conocimientos por parte de los niños, como en las relaciones laborales, la metodología seguida es la de la participación de cada una de las personas vinculadas.